
R6.1.16（火）第5回学校運営協議会 【学校評価についての熟議】
１回目と２回目の学校評価について、学校運営協議会のメンバーが改善策を話し合う

学校評価（保護者、職員、運営協議会）の結果を基に、改善策を当事者意識を持って話し合

いました。お互いの立場からアプローチできることを前向きに話す姿に、視察団も感心して

おられました。職員への提言もあり、次年度の構想にも生かしていきたいと思います。


